



## Instalan en postas de El Carmen desfibriladores y generadores

**SALUD.** Inversión alcanzó los \$17 millones y apunta a que dichos recintos enfrenten de mejor manera emergencias.

El municipio de El Carmen instaló dos generadores de respaldo que faltaban en dos de los recintos de la comuna, así como además la adquisición de 10 desfibriladores en el total de las postas carmelinas.

El alcalde de la Municipalidad de El Carmen, Renán Cabezas, explicó que estas mejoras que significaron una inversión total de 17 millones

de pesos, enfatizando que “estamos felices de contarles tremendas noticias a nuestros vecinos y vecinas de los sectores rurales, a quienes podemos informarles que nuestras 10 postas, contamos con un desfibrilador, en cada una de ellas, que va a permitir reaccionar frente a alguna emergencia, algún paro cardiorrespiratorio, y además de un generador, para que cada una

de las postas tenga autonomía en caso de no tener suministro eléctrico”.

Por otra parte, el alcalde carmelino enfatizó que uno de los principales desafíos en materia de salud para la comuna, serán el trabajar en poder obtener la resolución sanitaria de las postas locales, “ya que ni una de ellas la posee actualmente, razón por la cual ya realizó los pri-

meros acercamientos con el Servicio de Salud de Ñuble, para ejecutar un trabajo colaborativo en pos de sacar adelante dichas resoluciones, así como otros objetivos trazados en beneficio de los usuarios carmelinos y carmelinas”, explicaron desde la entidad edilicia.

Cabe recordar que El Carmen cuenta con un Hospital Comunitario dependiente del Ministerio de Salud, mientras que la municipalidad administra las 10 postas existentes en el sector rural. 